

# Gaza-Krieg: Die Schweiz setzt ihren humanitären Ruf aufs Spiel

Wie verhält sich die offizielle Schweiz seit dem Überfall der Hamas auf Israel im Oktober 2023 gegenüber dem Kriegsgeschehen in Gaza? Wie hält sie es mit den Prinzipien des humanitären Völkerrechts - in der UNO in New York und wie in Bern? Die Widersprüche könnten grösser nicht sein.

**Markus Mugglin, Publizist**, arbeitete 25 Jahre für Radio SRF, zuletzt als Redaktionsleiter des "Echo der Zeit", vorher u.a. als UNO-Korrespondent. Vorstandsmitglied Schweizerische Gesellschaft für Aussenpolitik.

**Mittwoch 4. Dezember, 18:30 Uhr, Festsaal Katharinen, St.Gallen**

Veranstalterin: CaBi Antirassismus-Treff <https://cabi-sg.ch>

---